



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 06.08.2020

**Anfrage:
Ende für das Taubenhaus am Hauptbahnhof?**

Das Taubenhaus am Hauptbahnhof soll wegen der dortigen Bauarbeiten Ende August 2020 abgebaut und stattdessen in Riem aufgestellt werden. Obwohl dies schon seit einem Jahr geplant ist, wurde bisher kein Ersatzstandort für eine neues Taubenhaus in Bahnhofsnähe bekannt. Es ist zu befürchten, dass ab Ende August die Innenstadt von verwahten Tauben bevölkert wird, denen vor Ort keine artgerechten Rückzugsorte zur Verfügung stehen.

Ich frage daher den Oberbürgermeister:

1. Ist es richtig, dass das bisherige Taubenhaus am Bahnhof Ende August abgebaut wird und es zum jetzigen Zeitpunkt noch keinen intakten Ersatzstandort in der Nähe gibt?
2. Welche Maßnahmen sind von der Stadtverwaltung geplant, um zu verhindern, dass ab September die heimatlosen Bahnhofstauben im Stadtzentrum nach Nahrung und neuen Nistmöglichkeiten suchen?
3. Wurde mit der Deutschen Bahn AG darüber verhandelt, den Abbau des derzeitigen Taubenhauses zu verschieben, bis ein ortsnaher Ersatzstandort gefunden und die Umsiedlung der Vögel sachgerecht durchgeführt wurde?

Initiative:

Nicola Holtmann
Umwelt- und kommunalpolitische Sprecherin Fraktion ÖDP/FW